



En el hemisferio norte comienza el periodo de vacaciones. Es un tiempo en que los niños tienen sobrado tiempo libre. Desde luego que esto se convierte en una gran oportunidad para la convivencia en familia pero también supone un riesgo cuando en casa hay una computadora conectada a internet. En este contexto es que al menos se debe reflexionar sobre el ciberacoso. Este video de la web "Internet Segura" puede servir como excelente material para la sensibilización y el diálogo entre padres e hijos.

Hay más video que pueden ser de utilidad para suscitar una mayor conciencia de los peligros de internet para los niños y adolescentes en <http://www.youtube.com/inetsegura>. En este blog hay una zona de enlaces dedicada a portales que ofrecen herramientas para el uso de internet en la familia, especialmente como subsidios para padres en el cuidado de sus hijos -hay que ir a la parte inferior derecha en la pestaña donde dice: "Internet, hijos-niños y familia (prevención y uso ético)"-.

También hemos hecho una selección de videos en esta misma línea. Se pueden consultar en "[Internet, ¿conozco lo que conocen mis hijos? Videos después de un ciclo de conferencias](#)".

LinkNewsAgency en Twitter: <http://twitter.com/mujicaje>.

En http://twitter.com/H_Mujica_LC hablo de fe y social media, periodismo y tecnologías de la información y de la comunicación aplicadas a la religión.